

Barrieren, die heute gegen die Anschaffung eines BEV sprechen – Fokus auf dem Aufklärungs- und Informationsbedarf (in Prozent der Befragten)

Abbildung 1

Ich habe Bedenken wegen der langfristigen Haltbarkeit von Batterie und Technik.

62

Ich warte lieber noch ab, bis die Technologie besser ausgearbeitet ist.

55

Ich habe Bedenken wegen der langfristigen Umweltbilanz von Elektroautos
(z. B. Batterieproduktion und spätere Entsorgung, Strommix zum Aufladen, usw.)

53

Ich bin mir noch nicht sicher, wie alltagstauglich ein E-Auto in meiner
Lebenssituation wirklich ist.

51

Ich finde es schwierig, den Überblick über die verfügbaren Modelle
und Ausstattungen zu behalten.

43

Bei der aktuellen politischen Diskussion über die Aufhebung des Verbrennerverbots
bezweifle ich, dass sich Elektrofahrzeuge langfristig durchsetzen werden.

40